



JAVIERA COÑA FUE ENCONTRADA POR SUS FAMILIARES.

Joven extraviada en Cochamó fue encontrada con vida

En el sector de La Junta, en Cochamó, Javiera Coña y su amiga recorrían un sendero de trekking de unos 13 kilómetros. Por el agotamiento causado por la dificultad del camino, Coña se queda a descansar mientras su amiga adelanta el camino. Sin embargo, cuando su amiga la vuelve a buscar, Javiera Coña había desaparecido. Esto su-

cedió el pasado martes, y el día de ayer, pasado mediodía, se encontró con vida a la joven de 29 años.

“Fue encontrada con vida por familiares quienes desde el primer día estaban en el lugar participando de la búsqueda”, informó Myriam Pérez, funcionaria de la fiscalía de Puerto Montt.

La joven, al momento

de ser ubicada, fue trasladada en helicóptero hasta el Hospital de Puerto Montt para constatar lesiones.

En la búsqueda de la joven participaron Carabineros, Bomberos, la Delegación Presidencial de Los Lagos y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres. La fiscal Myriam Pérez destacó la labor de estos organismos,

así como también la participación de las fuerzas armadas y voluntarios.

Al momento de empezar la búsqueda, esta se vio entorpecida por las difíciles condiciones climatológicas de la zona. “Hay muchos sectores donde el agua y el barro te llegan hasta la mitad de la pierna”, destacó la fiscal días antes. 🙏